

## **PROFESIONAL URBE EN EL EXTERIOR.**

Sin duda alguna, la elección de la universidad es determinante para la adquisición de habilidades y destrezas que te preparen para la vida, no con esto quiero decir que es el único factor que influye en este transitar ni mucho menos que las otras casas de estudio no sean valiosas, pero hablando desde mi experiencia, voy a permitirme desarrollar una idea real de una vivencia fuera del país.

Debo comenzar diciendo que ciertamente soy egresado de URBE, Abogado de profesión y también he alcanzado otros cuatro títulos en otras universidades, pero lo que marca la diferencia a mi entender, es que se necesita contar en la actualidad de un lugar que aparte de brindarte la oportunidad de educarte en ella, cuente con otros elementos tan necesarios en el entorno, espacio, tiempo y avance tecnológico que vivimos.

Es la URBE una casa de estudio con potencialidades increíbles, personal altamente calificado, formación integral, espacio físico adecuado, ubicación geográfica estratégica y más allá de eso, una comunidad educativa y formativa al servicio de sus estudiantes.

Durante tres (03) años, estuve desempeñando funciones como empleado en nuestra hermana república de Colombia, con altos y bajos ya que la cuestión laboral para los venezolanos en otro país no es para nada fácil, sin embargo, fue precisamente la base en la formación y los principios y valores adquiridos previamente fue determinante para el éxito alcanzado en esta y otras etapas de mi experiencia fuera del país.

Cabe destacar que desfilaron un gran número de profesionales en busca de empleo en la universidad donde me encontraba al frente de una coordinación y vi que muchos de ellos no tenían la legalidad para ejercer funciones, otros no dominaban la competencia al cargo deseado pero quienes llegaban egresados de la URBE, se destacaban, tenían destrezas y habilidades distintas y eso marcaba la diferencia, de hecho muchos están aún laborando allí y en otras ciudades del hermano país y de otras localidades alrededor del mundo.

La invitación a todos los estudiantes que desean incursionar en el campo laboral en el extranjero es tener la gallardía de hacer con pasión lo que les gusta y si están en tan prestigiosa universidad, aprópiense de cada contenido, busquen ser los mejores de cada clase, créanse parte principal de esta iniciativa vivencial que puede marcar sin duda, un antes y un después de estar egresado de esta noble casa de estudio, que se los digo yo que ya lo viví.

**DR. YOHANDRI SÁNCHEZ BOHÓRQUEZ**





DR. YOHANDRI SÁNCHEZ BOHÓRQUEZ.

ABOGADO, LICENCIADO EN EDUCACIÓN, ESPECIALISTA EN GERENCIA, MAGISTER EN SUPERVISIÓN EDUCATIVA

ACTUALMENTE PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN ZULIANA DE ESTUDIOS FRONTERIZOS (FUNZEF).

